

Fabrice Dubois

Pilote de Karting Handisport



24 Heures du Mans Karting,
30 et 31 août 2008

Championnat du Monde KF1 et
Coupe du Monde KF2,
La Conca (Italie),
20 et 21 septembre 2008

Communiqué de presse du 25 août 2008

Le kart handisport à l'honneur



Le pilote de Karting handisport Fabrice Dubois sera à l'honneur lors de deux événements majeurs de la saison. Samedi 30 août, il lancera le départ de la 23^{ème} édition des 24 Heures du Mans Karting sur le circuit Alain Prost. Trois semaines plus tard, il effectuera une démonstration Handisport en lever de rideau du Mondial de Karting à La Conca en Italie.



Fabrice a toujours été passionné de sports mécaniques. Pilote de Motocross international pendant 9 ans, sa carrière s'est arrêtée à la suite d'un tragique accident de la route en 1992 qui l'a laissé tétraplégique. Pour autant, sa passion ne s'est pas éteinte et grâce au Karting, il a pu retrouver les sensations grisantes que procurent la vitesse et la recherche de la limite, ainsi qu'une nouvelle motivation dans la vie. Sa femme Gleiceane Dubois l'a aussi énormément soutenu dans son projet et n'a pas manqué de l'accompagner sur les circuits.



En 2004, Fabrice obtient une licence Handisport de la Fédération Française du Sport Automobile et adhère au club de Karting vendéen de Belleville-sur-Vie dirigé par son ami Franck Alliot. Gildas Mérian le Directeur de l'usine française Sodikart se montre impressionné par la volonté et la détermination de Fabrice. Il décide de l'aider à débiter en équipant un matériel de compétition spécialement adapté à son handicap.



Depuis l'équipement du châssis a beaucoup évolué grâce au travail des ingénieurs du groupe Axe Système, situé à Romorantin. « Jacques Neveu de Axe Système est un passionné de Karting. » Explique Fabrice « Il a accepté de développer un système plus perfectionné avec ses collaborateurs qui ont donné de leur temps libre pour me fournir un kart plus facile à piloter. » L'ensemble Sodi/Rotax de Fabrice dispose ainsi d'un levier « tirer/pousser » pour accélérer et freiner et d'une direction électrique de Renault Twingo.



Cerise sur le gâteau, l'usine Sodi lui a fait cadeau du châssis avec lequel le pilote officiel Anthony Abbasse a terminé 4^{ème} du championnat du Monde 2007, ce qui démontre une belle marque de confiance, de respect et d'amitié de la part de toute l'équipe Sodi.



Fabrice est connu et reconnu dans le monde du Karting, aussi bien par les pilotes que par les officiels, les organisateurs et la presse spécialisée. Il a déjà effectué de nombreuses démonstrations lors des Grands Prix Karting FFSA, notamment sur les pistes de Salbris dans le Loir-et-Cher, d'Essay dans l'Orne ou de Lavelanet dans l'Ariège. « Je tiens à remercier tous mes partenaires qui me permettent de pratiquer ce sport fabuleux et d'être présent lors des plus grands événements de la saison. » Cette année, il a reçu deux magnifiques propositions : rouler en démonstration aux 24 Heures du Mans Karting et lors du prochain championnat du Monde !



Le promoteur de l'Euro Endurance et Directeur de la Publication du magazine KART mag Jacky Foulatier lui a en effet offert de lancer le départ de l'épreuve d'endurance reine de l'année. Fabrice effectuera les deux tours de formation à la tête des 39 équipages qui partiront ensuite pour 24 heures de folie. « À une semaine de l'ouverture des Jeux Paralympiques de Pékin, je suis très heureux de pouvoir représenter le kart Handisport devant tous les spectateurs et les médias qui seront sur le circuit Alain Prost pour le départ des 24 Heures du Mans. En plus, le pilote officiel Sodi Alban Varutti fera partie de l'effectif des pilotes. J'espère qu'il obtiendra la pole position pour faire les tours de chauffe juste derrière moi ! »



Quelques jours plus tard, Fabrice partira en Italie pour le Mondial de Karting. Luca De Donno, l'organisateur de la Winning Series Karting et directeur de la piste de La Conca l'a invité à faire une démonstration pour cette occasion. « Depuis le championnat du Monde à Angerville, c'est mon rêve en tant que pilote de rouler lors d'un Mondial. J'espère donner de l'émotion au public et montrer qu'avec du travail et de la volonté, même en étant très handicapé, on peut réaliser des performances et sortir la tête de l'eau. Je remercie Luca pour cette invitation qui me touche profondément et aussi Sodi qui acheminera mon kart sur place. »



Pour en savoir plus, vous pouvez consulter le superbe site de Fabrice : www.handi-kart.com



Contact pilote: Fabrice Dubois +33(0)6.23.35.87.67 / contact@handi-kart.com
Contact presse: Claire Didier CCcomm +33(0)6.62.61.57.58 / agencecccomm@yahoo.fr



photo: CCcomm